



Miles de vecinos recorrieron las calles de Valdepeñas pidiendo justicia para los asesinos

momentos peores de su vida que sólo logró superar cuando en Valdepeñas le dijeron, "señora su hijo está limpio". Sergio, por su parte, había estado tranquilo desde su detención, "sabía que no había hecho nada malo" y sí sufría, más que

por él, era por su madre. Virginia García, viuda desde hace unos años, lo único que tiene en el mundo son sus hijos de los que Sergio, con veintidós años, es el mayor, "una alhaja de chico" que lleva el negocio familiar, -una granja de cerdos-

, desde que muriera su padre. Virginia siempre confió en él, "yo no digo que nunca haya roto un plato pero Sergio no tiene corazón para hacer una barbaridad tan grande". La felicidad ha vuelto, también, a la casa de Oscar, Javier, Raúl y Fer-

## Los sonsecanos critican "la mala actuación judicial"

nando aunque tanto éste como sus compañeros no se acaban de reponer del mal trago vivido, "están bastante afectados", señaló un pariente cercano, "es una experiencia que no se la deseo a nadie". Fernando llegó a decir bromeando, "yo nunca había estado en Valdepeñas hasta que me llevaron los policías pero desde luego que ya no pienso ir más, ni por mi propio pie".

### ●●● PERPLEJIDAD Y DUDA

En pocos minutos, la noticia de las detenciones de los jóvenes sonsecanos había corrido como la pólvora por los pueblos de la zona y especialmente por Sonseca. No había ni un solo rincón de la localidad en el que no se comentara. Todas las conversaciones giraban en torno al mismo tema. No en vano la absoluta tranquilidad de un pueblo como el de Sonseca se había roto repentinamente. Los sonsecanos mostraban, una y otra vez, en esas conversaciones su perplejidad, no podían creer que aquello estuviera sucediendo. En el ambiente popular había asombro y a la vez serias dudas de que los chicos detenidos, o al menos todos ellos, hubieran tenido algo que ver con el horrendo crimen de Valdepeñas.

La pandilla del "Chocolate", apodo con el que es denominado Javier Bernardo, es conocida en Sonseca por la facilidad que tiene para meterse en líos. Peleas, robos y borracheras son, -según numerosos sonsecanos-, "las formas preferidas que tienen de divertirse. Pero no llegaban a cosas más serias".

## "A LOS CULPABLES LOS QUEREMOS BAJO TIERRA"

Y mientras los padres de Angel Ibáñez mantenían su mutismo, el mismo que han tenido desde aquel aciago día en el que les confirmaron que su hijo había muerto apuñalado junto a su novia, los padres de ésta, de nuevo, han estado dispuestos a expresar sus sentimientos. Una vez enterados de que, efectivamente, habían detenido a siete jóvenes de la población toledana de Sonseca, Carmen Castellanos, madre de Sara indicó, "me parece muy bien aunque hace falta saber si son o no los verdaderos culpables. En el supuesto de que lo sean sólo puedo decirles que, en esta casa, no estaremos satisfechos, únicamente, con su detención. Descansaremos cuando los veamos bajo tierra, como están mi hija y su novio"

La noticia de la detención de varias personas, presuntamente, relacionadas con el asesinato de Angel Ibáñez y Sara Dotor cogió por sorpresa a los padres de las víctimas, habida cuenta de que en los cuatro meses transcurridos, desde que sucedieron los trágicos hechos,

nunca nadie les había puesto en antecedentes de cómo iban las investigaciones. Carmen Castellano explicó que, "el lunes, por la mañana, había estado en Madrid para una revisión médica. Desde entonces estoy muy mal. Nos enteramos de lo que había, cuando llegamos, por la radio y por la prensa".

Carmen se dispuso a ir con una hija suya al Juzgado pero allí, "no nos hicieron caso, nos dijeron que nos fuéramos y que de momento no nos podían decir nada. Nos tuvimos que volver a casa y aquí seguimos. Lo poco que conocemos lo sabemos por ustedes", actitud que ha sido criticada por la familia de Sara, "no debería ser así. Entendemos que la justicia trabaja para esclarecer lo ocurrido y encontrar a los culpables de la muerte de mi hija y de su novio pero los padres tenemos derecho a estar informados y a que no nos traten con la indiferencia con la que nos han estado tratando durante todo este tiempo".